

# EXPLORONS LA NATURE



POUR LES 5 À 12 ANS

DU 25 AU  
29 JUILLET

715 RUE PRIESTMAN,  
FREDERICTON

OUVERT DE  
7H30 À 17H30



# HORAIRE



**Lundi**  
**25 juillet**

On se construit une énorme tente et on fait une chasse aux trésors aux s'mores que l'on mangera autour d'un feu.

**Mardi**  
**26 juillet**

On va à la chasse aux verres de terre et on travaille dans le jardin. Ensuite, on peint avec des pommes de pin.

**Mercredi**  
**27 juillet**

On reçoit la visite d'éducateurs de Nature NB pour quelques ateliers, puis on se raconte des histoires dans notre tente!

**Jeudi**  
**28 juillet**

On peint une muraille inspirée par la nature et on visite la piscine Queen Square.

**Vendredi**  
**29 juillet**

On fait un bingo en forêt, on déconstruit notre tente et puis on regarde un documentaire avec du maïs soufflé.





# SCHEDULE



**Monday**  
**July 25**

We build a tent and go on a s'mores treasure hunt to eat them by the fire!

**Tuesday**  
**July 26**

We go dig for worms and work in the garden, then we paint with pine cones.

**Wednesday**  
**July 27**

We receive a visit from Nature NB for a couple of workshops in the morning. Then, we tell each other stories in our tent.

**Thursday**  
**July 28**

We paint a mural inspired by nature and visit the Queen Square pool.

**Friday**  
**July 29**

We play bingo in the forest, unbuild our tent, then watch a documentary with some popcorn.

